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ИМПЕРАТИВЫ СИСТЕМЫ КАЧЕСТВЕННЫХ ХАРАКТЕРИСТИК ФИНАНСОВОЙ 

ОТЧЕТНОСТИ: МЕЖДУНАРОДНЫЙ ОПЫТ И НАЦИОНАЛЬНАЯ ПРАКТИКА 

Ирина ГОЛОЧАЛОВА 

Молдавский государственный университет 
 

Представление полезной информации об участниках рынка и их сделках имеет важное значение для характе-

ристики системы бухгалтерского учета и финансовой отчетности как упорядоченной и эффективной. Пред-

ставление информации имеет важное значение и для обеспечения оптимизации экономической деятельности 

субъекта, поэтому качество информации является одним из главных приоритетов в современной методологии 

бухгалтерского учета. Качественные характеристики – это те атрибуты, которые делают информацию, представ-

ленную в финансовой отчетности, полезной для ее пользователей, и в первую очередь – для собственников биз-

нес-единицы. В этом контексте в настоящей статье систематизировано влияние системы качественных характе-

ристик на содержание финансовой отчетности; раскрыта схема применения качественных характеристик в 

соответствии с Концептуальной основой подготовки отчетности МСФО; сопоставлены качественные характе-

ристики, применяемые как в отечественной, так и в международной практике; обоснована необходимость адапта-

ции качественных характеристик в соответствии с МСФО для молдавских организаций-составителей отчетности. 
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IMPERATIES OF SYSTEM QUALITATIVE CHARACTERISTICS OF FINANCIAL STATEMENTS: 

INTERNATIONAL EXPERIENCE AND NATIONAL PRACTICE 

The provision of useful information on market participants and their transactions is essential for an orderly and 

efficient System of Accounting and Financial Statements. Because the provision of information is essential to promote 

the stability and efficiency of the economic activity of the entity the quality of information as a high priority. Qualitative 

characteristics are those attributes that make the information provided in Financial Statements useful to its users.  

In this context this article systematizes the impact of the system of qualitative characteristics on the financial reporting 

generation; substantiates the necessity to investigate of evolution of the system of qualitative characteristics; discloses the 

scheme application for qualitative characteristics according to Conceptual Framework IFRS; compares qualitative 

characteristics applied  both in domestic and international practices; proves imperativeness of the adaptation of qualitative 

characteristics according to IFRS for Moldavian organizations.  
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